



LACOSTE
LACOSTE LADIES OPEN DE FRANCE

GOLF DE
CHANTACO
DU 24 AU 27 SEPTEMBRE 2015
Cristie Kerr, top 10 mondial
et Azhara Muñoz, top 20 mondial
ELEGANCE IS VICTORY



5 - 8 OCTOBER 2017, FRANCE

L'OPEN DE FRANCE S'EXPORTE AU MÉDOC

Après six éditions au golf de Chantaco, le Lacoste Ladies Open de France débarque au golf du Médoc en banlieue bordelaise, du 6 au 9 septembre. L'épreuve investit un des plus beaux resorts français dont le parcours phare Les Châteaux accueille régulièrement le haut niveau depuis les années 1990.

« Remarquez, on n'est pas loin du Pays basque ! » Bernard Pascasio n'a pas tort. Le village du Pâu Médoc au nord de Bordeaux, nouveau théâtre de l'open de France féminin, et Chantaco à Saint-Jean-de-Luz, région historique de la famille Lacoste, ne sont séparés que de 220 kilomètres. « Mais ils connaissent aussi notre réputation. Le choix de venir ici s'est fait naturellement, ajoute le cofondateur du golf du Médoc. On est très honoré. » En rénovation pour trois à quatre hivers (voir encadré page 96), le golf de Chantaco a laissé ses championnes remonter la côte atlantique, jusqu'au Médoc et à son parcours des Châteaux. « C'est l'un des meilleurs parcours de championnat en France », avance Marion Ricordeau, double vainqueur du Grand Prix Schweppes PGA là-bas. Et le CV du tracé bordelais en impose : open de France masculin en 1999, quatre finales et trois tournois réguliers du Challenge Tour entre 1992 et 2004, et le grand prix de la PGA pendant sept ans. « Notre parcours progresse petit à petit, avance Bernard Pascasio. On n'aura pas la Ryder demain, mais on s'ouvre à des épreuves internationales. » Un nouveau défi nommé Lacoste Ladies Open de France, dont le contrat court désormais jusqu'à l'automne 2021.

3 QUESTIONS... À STÉPHANE KERJEAN, DIRECTEUR DU GOLF DE CHANTACO



« INTÉGRER LE TOP 20 DES PARCOURS FRANÇAIS »

Combien de temps vont durer les travaux ?

S. K. : « On a un projet de rénovation sur trois ans. Les travaux se dérouleront exclusivement en automne-hiver, soit d'octobre à fin mars. Ce sera du trou par trou, mais sur l'ensemble du parcours. Un peu sur le modèle de ce qu'a fait Chiberta. Au total, on va investir quatre millions d'euros.

Quelle sera la nature des modifications ?

S. K. : On travaille avec Stuart Hallett, spécialiste d'Harry Colt (l'architecte de Chantaco), qui a aussi rénové Saint-Cloud et Saint-Germain-en-Laye. Le

système d'arrosage va être rénové. Tous les départs vont être agrandis et repositionnés. Le parcours va être entièrement drainé et tous les bunkers seront refaits à neuf. Les greens seront assainis et certains vont être refaits aussi.

Le chantier a-t-il déjà commencé ?

S. K. : Le practice a été rénové, avec des cibles synthétiques et une grande tee line. Le club-house a déjà subi quelques modifications aussi. On a commencé à élaguer, pour faire respirer le terrain. On veut dégager les vues sur les Pyrénées et sur la Rhune. Il nous reste trois hivers pour intégrer le top 20 des parcours français. »